

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas rahmat, karunia, taufik dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul " Analisis Penerapan E-Office Atandie Pada Direktorat Jenderal Kependudukan Dan Pencatatan Sipil Kementerian Dalam Negeri (Tinjauan Pada Direktorat Pendaftaran Penduduk)" dengan baik.

Adapun Tujuan penulisan ini adalah untuk memenuhi syarat dalam mencapai Sarjana Strata Satu (S-1) pada jurusan Ilmu Administrasi Publik pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta.

Terselesaikannya skripsi tidak terlepas dari bantuan banyak pihak sehingga pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat pada penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya bagi semua pihak yang telah memberikan bantuan baik moril maupun materil, bimbingan, serta dukungan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Ma' mun Murod, M.Si, selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Jakarta.
2. Ibu Prof. Dr. Evi Satispi, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta sekaligus selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan arahan, masukan, dan motivasi yang tinggi selama perkuliahan berlangsung dan hingga sampai proposal skripsi ini dapat terselesaikan;
3. Ibu Nida Handayani, S.IP., M.Si selaku Ketua Program Studi Administrasi Publik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta yang telah memberikan saran, arahan ketika saya membutuhkan.

4. Seluruh civitas akademik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta yang tidak bisa disebutkan satu persatu, yang telah memberi ilmu, bantuan, dan motivasi untuk menyelesaikan studi;
5. Kepada Ibu Sri Wahyuni dan Bapak Sugiyanto selaku kedua orang tua penulis. Dan untuk adik Amrina selaku saudara kandung penulis dan seluruh keluarga penulis yang selalu memberikan dukungan baik secara moral maupun materil, bimbingan, dan arahnya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini;
6. Teman-teman seperjuangan penulis Nurlita Purnama, Diah Puspitasari, Aldira Lindawati, Dalila Afif, Siti Bunga Nurjanah, Sintia Kartini, Erika Nur Khasanah, Aflina Sulistiani, Tasya Twinca Putri yang selalu memberikan semangat, saran dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini dan teman-teman mahasiswa Administrasi Publik angkatan 2019 yang saya tidak sebutkan satu persatu, yang telah saling mendukung dan kebersamaannya namun tidak mengurangi rasa terimakasih saya;
7. Direktorat Jenderal Kependudukan dan Pencatatan Sipil, Direktorat Pendaftaran Kependudukan, Sub Direktorat Pengelolaan Dokumen Pendaftaran Penduduk (PDPP), dan seluruh SubDit yang ada pada Direktorat Pendaftaran Kependudukan, yang tidak dapat saya sebutkan namanya satu persatu, yang sudah bersedia untuk membantu saya memberikan informasi dan memberikan arahnya selama proses skripsi berlangsung;
8. Kepada Pak Suwandi S.Sos selaku Kasubdit PDPP yang sudah membantu mengarahkan dan membimbing selama penelitian skripsi. Dan Teman-teman Direktorat Pendaftaran Kependudukan Ka Rezsa, Mas Fikri, Ka Ghea, Mas Zaki, Ka Martina, Mas Oki, Mas Afif, Mas Rio dan semua pegawai Direktorat Pendaftaran Kependudukan yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, Terimakasih telah mensupport dan membantu penulis dalam proses penelitian dan penulisan skripsi, Terimakasih atas kebaikannya.
9. Kepada teman-teman MPF Analog Fisip UMJ bang andhika, bang haikal, ka deby yang sudah membantu mengarahkan dan memberi masukan selama

proses skripsi berlangsung, Terimakasih atas support yang diberikan kepada penulis hingga penulisan skripsi ini selesai.

10. Semua pihak yang telah memberikan dukungan dan dorongan baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu dalam penyusunan skripsi ini.

Semoga Allah SWT melimpahkan berkah dan rahmat-Nya kepada semua pihak yang telah membantu dan mendukung penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Hal tersebut disebabkan karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis. Oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat berarti untuk penulis.

Akhir kata penulis berharap, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik UMJ, terkhusus bagi Program Studi Administrasi Publik.

Jakarta, 12 Juni 2023

Penulis,

Arih Setyaningrum

2019120009